

ABSTRAK

DONA YULIANA (1133030013) : *Upaya Dewan Pengurus Wilayah (DPW) Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Dalam Rekrutmen Kaderisasi Di Provinsi Jawa Barat.*

Partai Keadilan Sejahtera merupakan salah satu partai di Indonesia yang berasaskan Islam. Partai ini lahir dari sebuah komunitas yang disebut dengan *Jama'ah Tarbiyah*. Rekrutmen anggota kader menjadi bagian penting yang tidak dapat dipisahkan dari proses membangun partai menjadi lebih besar. Karena pada dasarnya salah satu unsur terpenting dalam partai adalah kader itu sendiri. Semakin banyak kader yang bergabung serta semakin baik kualitas kader maka akan berdampak kepada semakin baik pula partai tersebut.

Tujuan penelitian ini adalah, *Pertama*, untuk menjelaskan pola rekrutmen kader partai di DPW Partai Keadilan Sejahtera Provinsi Jawa Barat. *Kedua*, untuk mengetahui faktor yang mendukung dan menghambat upaya rekrutmen kader di DPW Partai Keadilan Sejahtera Provinsi Jawa Barat. *Ketiga*, untuk mengetahui tinjauan siyasah dusturiyah terhadap rekrutmen kader partai di DPW Partai Keadilan Sejahtera Provinsi Jawa Barat.

Penelitian ini bertolak dari teori kepemimpinan dalam Islam, bahwa pemimpin dalam Islam harus memiliki kredibilitas, kemampuan intelektual, dan spiritual yang unggul, akhlak atau moralitas yang tinggi, serta memiliki sifat jujur. Hal ini dapat terlaksana apabila pemimpin tersebut di peroleh melalui proses rekrutemen yang baik. Dalam hal ini rekrutmen kader merupakan salah satu bentuk nyata dalam melaksanakan rekrutmen pemimpin yang berujung pada terciptanya pemimpin yang baik.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode penelitian deskriptif analisis, yaitu mendeskripsikan atau menjelaskan bagaimana proses rekrutmen calon anggota kader di DPW Partai Keadilan Sejahtera Provinsi Jawa Barat kemudian di analisis menggunakan perspektif siyasah dusturiyah. Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, dokumentasi, dan studi kepustakaan.

Dari hasil penelitian ini, dapat disimpulkan sebagai berikut: *Pertama*, Pola rekrutmen kaderisasi di DPW Partai Keadilan Sejahtera Jawa Barat di lakukan secara transparan dan terbuka berlandaskan AD/ART serta Peraturan Organisasi Partai Keadilan Sejahtera. *Kedua*, DPW Partai Keadilan Sejahtera Provinsi Jawa Barat dalam merumuskan politik Islam, yaitu dengan menerapkan prinsip-prinsip Ibadah, Istiqomah, Kebenaran, Kejujuran, Keadilan, Syuro, Persamaan, Kebersamaan, Persatuan, Ukhuwah Islamiyah, Amar Ma'ruf Nahi Munkar. *Ketiga*, Pola rekrutmen kader di DPW Partai Keadilan Sejahtera Jawa Barat pada prinsipnya sudah sesuai dengan rekrutmen yang dijelaskan dalam siyasah dusturiyah bahwa rekrutmen harus dilakukan secara profesional, jujur dan adil.